
令和 5年度  第 1回一宮市特別職報酬等審議会  

１ 日 時 

令和5年10月16日(月) 午後2時から午後2時55分まで 

２ 会 場 

一宮市役所本庁舎6階 特別会議室 

３ 出席委員(9名) 

一宮商工会議所会頭          豊島 半七 

木曽川商工会会長           五藤 政尋 

愛知西農業協同組合代表理事組合長   田 明 

愛知総合産業労働組合連合会事務局長  稲垣 敏志 

町会長連区代表者連絡協議会会長    森  重幸 

一宮市地域女性団体連絡会       尾関 勝子 

男女共同参画推進懇話会委員      加藤 和子 

一宮市社会福祉協議会会長       真野 克彦 

行政相談委員             伊藤 雅淑 

４ 欠席委員(1名) 

民生児童委員会長連絡協議会会長  太田 一弘 

５ 審議内容(概要) 

・ 事務局から審議会の成立について確認 

・ 中野正康市長あいさつ 

・ 委員の互選により、豊島半七委員を会長とすることに決定 

・ 会長があいさつの後、会長職務代理者に真野克彦委員を指名 

・ 市長から会長へ諮問 

・ 審議に入る 

【主な意見・審議内容】 

 ・経済状況は厳しいといいながらも上向き。物価も上がっているので、今回は

引上げてはどうか。 

 ・4年前に保留とした一律3,000円の引上げを実現し、それをベースに、昨今の

社会・経済情勢を勘案し、さらに1%程度引き上げてはどうか。 



 ・人事院勧告も上がっているので、引上げをしたらどうか。 

 ・世間の情勢からアップはやむを得ない。3,000円プラスパーセントでいいの

では。 

 ・人口同規模市との比較で、議員は全国的にも愛知県の中でも比較的低めだ

が、いくらが適当かというと判断は難しい。議員だけ多く引き上げるという

のも説明が困難だと思う。 

【第1回審議会のまとめ】 

  令和元年に保留となった「一律3,000円の引上げ」という答申内容を尊重 

し、さらにそれ以降の人事院勧告の引上げ率の累計分（1.06%）を上乗せする 

ことが適当と考える。 

(午後2時55分終了) 


